

## Neue Vorstandschaft in der Pfarrjugend Ergolding

Kürzlich versammelten sich die Mitglieder des VdPj's Ergolding, um eine neue Vorstandschaft zu wählen. Petter Marzena und Alexander Stanko wurden nach ihrer zwei- bzw. vierjährigen Amtszeit mit einem kleinen Erinnerungsgeschenk als Vorstände verabschiedet. Der neu gewählte Vorstand ist nun Thomas Windl, der von Maximilian Wimmer unterstützt wird. Sophie Pritscher übernimmt das Amt des Kassiers, welches bisher Sebastian Pritscher zugeteilt war. Als neue Schriftführerin wurde Annika Engmann bestimmt. Diakon Theo Pfeiffer erklärte sich wieder bereit, der Pfarrjugend als geistlicher Begleiter beizustehen.

Auch bei den Ministranten der Pfarrei Mariä Heimsuchung ergaben sich Neuheiten. Nachdem die erste Oberministrantin Katharina Hauner und auch ihre Vertretung Sophie Pritscher mit Dank von ihrem Amt entlassen wurden, ist nun Jonathan Huck mit Unterstützung von Kathrin Fischer der neue Oberministrant.

Abschließend bedankt sich die Pfarrjugend bei Wolfgang Grüner und Nicole Freytag vom BDKJ- Landshut für die Vorbereitung und Durchführung der Neuwahlen. Pfarrer Vilsmeier wünschte der neuen Vorstandschaft viel Erfolg für die nächsten zwei Jahre und schon einmal Danke für ihren ehrenamtlichen Einsatz!



Von links: Kathrin Fischer, Jonathan Huck, Thomas Windl, Maximilian Wimmer, Sophie Pritscher, Katharina Hauner, Alexander Stanko, Petter Marzena, Diakon Theo Pfeiffer